

# **Salaire, retraite :** **Construisons le rapport de force**

Face à la montée des prix, les batailles pour des hausses significatives de salaire se multiplient dans tous les secteurs et dans toute la France.

Si la grève dans les raffineries ont révélé le phénomène dans les médias, ce n'est pas les seules entreprises qui sont entrées en lutte. En effet, des grèves tout aussi emblématiques mais passées sous silence se sont déroulées et se déroulent encore ... y compris dans nos secteurs d'activité ; et nous avons obtenu bien souvent satisfaction. Comme la lutte, seule la paie.

En même temps, le gouvernement se prépare activement à une réforme des retraites qui reculera l'âge de départ à la retraite et baissera les pensions. La CGT, loin de se limiter à dénoncer cette réforme injuste a fait des propositions ignorées par le gouvernement et le patronat.

C'est dans ce contexte que la CGT a proposé des journées nationales de grève et de manifestation dont la prochaine est le 10 novembre.

Enfin, c'est pourquoi nous appelons l'ensemble des salarié.e.s à faire grève et à manifester.

**Le 10 NOVEMBRE 2022**  
**TOUS ENSEMBLE CESSONS LE TRAVAIL POUR NOS SALAIRES**  
**ET NOS RETRAITES !**